TCR SERIES

Du nouveau à Singapour

À l'instar de ce qui s'était produit en début de saison (Malaisie et Chine), les TCR Series se retrouvent en course support de la F1 (voir page 41), ce week-end à Singapour. Le plateau réunira, en revanche, pour la première fois les voitures du championnat international et du tout frais championnat Asia, dont la première des quatre manches, il y a deux semaines à Kuala Lumpur (Malaisie), a vu le team ART Motorsports (Seat Leon), ouvrir le palmarès avec une victoire du Macanais Rodolfo Avila et deux autres par son team manager français Philippe Descombes. La neuvième manche de la série

internationale verra les débuts de la Subaru WRX TSI (photo ci-dessous) préparée par les Italiens de Top Run, et confiée à Luca Rangoni, tandis que le Suédois Tomas Engström fera équipe avec le Russe Mikhail Gratchev sur les Golf du team Engstler pour les trois dernières manches (Singapour, Buriram et Macao). Rien n'est encore joué au classement général, Pepe Oriola menant de deux points devant Stefano Comini, tous deux sur Seat Leon comme Jordi Gené, qui comme Gianni Morbidelli (Honda Civic) et Andrea Bellichi prétendent encore au titre.

J.L.T.



VITE

VALENTE

Le Français prendra part au meeting de Buriram, en Thaïlande, dans le cadre des TCR Series (24-25 octobre), Campos Racing, son habituelle équipe de WTCC, alignant également des Opel Astra dans la nouvelle série de Marcello Lotti. L'occasion pour le Francilien de préparer la manche de WTCC qui se disputera le week-end suivant, mais aussi de songer à l'avenir dans un championnat émergent.